

シゲルくん通信

NEO

建物超寿命化支援企業の
株式会社シゲル・コーポレーションが
毎月発行する瓦版です

60th
Anniversary



今月のトピックス

- I. シゲル文英会主催 安全祈願祭・賀詞交換会開催
- II. 役員による新年の抱負
- III. 幹部による新年の抱負

II. 役員による新年の抱負



今年の抱負は「勇往邁進」です。

当社も創業60周年を迎え、念願だった本社新社屋もいよいよ5月に完成します。本年も、日々感謝の気持ちを忘れず、すべてのご縁ある皆様、お客様、社員の皆さんの幸せにつなげるべく、目標に向かってひたすら前進、精進してまいります。

(代表取締役 社長 増村 文武)



あけましておめでとうございます。

今年の抱負は「創造自開（そうぞうみづからひらく）」です。

○柔軟な思考を持ち ○失敗を恐れず挑戦し

○周囲とのコミュニケーションを取り

最後に夢を持つことで、今年も素晴らしい成果を手に入れます。

(代表取締役 会長 高橋 英樹)



今年の抱負は「健康状態の維持・改善」です。

いつも健康でありたいと思っていますが、気付いたら食べ過ぎが起こったり、徐々に血圧が高くなったりと懸念点が色々あります。運動する習慣、食生活の改善等を実施して、最低でも健康状態の維持を行いたいと思います。具合が悪くなった時こそ健康の大切さがわかりますが、病気になってからでは遅いのです。医者いらず、薬いらずの健康体を目指して邁進致します。

(常務取締役 高橋 剛)



1月某日、1階土間コンクリート工事の様子

▲本社新社屋の建設、順調に進行中
既存社屋の跡地に建替えを行っています
(完成予定 2026年5月)

荻昌弘さんを愛してやまない 俺ちゃん的シネマコラム

連載第92回 今月のテーマ『 科学者の情熱と苦悩 』

自称、シゲル・コーポレーション内で一番の映画好き、増村文武です。



AIが我々の社会に驚くほどの加速度で急速に溶け込みつつある昨今ですが、先日劇場公開されたばかり、犯罪をAI裁判官が裁く近未来を舞台に、妻殺しの冤罪をなすりつけられ、自身がクラウド上のデータや証言を基に1時間半以内に無実を証明できなければ即時処刑される運命の男の奮闘を描く『MERCY マーシー AI裁判』 早速鑑賞してきました～😊

『ガーディアンズ・オブ・ギャラクシー』のクリス・プラットが冷や汗MAXな絶体絶命時限スリラーに挑みます!! 面白かったノノノので、詳細はまたの機会に御紹介いたします。 2026年も直近では、シュワちゃんの往年の名作『バトルランナー』のリブート版『ランニング・マン』や、異星人との遭遇を再びテーマとしたシリアルスリラー『ディスクロージャー・デイ』などなど、期待作が目白押し!!! 心して待ちましょう 🕒

さて、連載第92回目のテーマは、ズバリ『 科学者の情熱と苦悩 』です

今回は、皆さま御承知の実在の科学者達が登場する作品を選びすぐり ✨ 世の中の仕組みや常識を一変させるような科学に没頭する計り知れない情熱の一例で、その境遇や運命の中で悩み迷う科学者たちの、等身大として人間の姿を描いた傑作3本を御紹介 📚



★毎月掲載している挿絵はこちらからもどうぞ。

★今月は書籍の紹介

『 ホーキング 未来を拓く101の言葉 』

読むと本当に元気がでます!

■ No.271 『博士と彼女のセオリー (2014年 イギリス・アメリカ・日本合作映画)』

車椅子の理論物理学者、スティーヴン・ホーキング博士と、運命の人となった妻ジェーンとの物語を、夫を長年支え続けた妻の目線で描いたヒューマンな実話映画 ✨ 1960年代、ケンブリッジ大学の学生スティーヴンはジェーンと知り合い恋に落ちます ❤️ 物理学の分野で頭角を現し始めた彼でしたが、21歳の時突然に筋萎縮性側索硬化症 (ALS) を発症、医師から余命2年と宣告されます 🔞 スティーヴンが絶望感に苛まれる中、ジェーンは彼との結婚を決意、ほどなく第一子の子供を授かります。絶望の淵から立ち上がったスティーヴンは、体が次第に動かなくなり遂には声を発することもできなくなりながらも、まばたきで文字を伝えるスペリングボードや人口音声機を使いながら先進物理学の研究を進め、世界的なベストセラーとなった『ホーキング、宇宙を語る』を発刊、偉業を成し遂げました 🎉 博士役を演じたエディ・レッドメインの見事な演技、前向きさを忘れずユーモアに溢れ、時には弱さもわがままさも素直に見せる彼が愛しい ❤️ 絆は変わらずとも最終的には互いに別のパートナーを選ぶことになる夫妻のラスト、切ない恋愛映画としても成立し、泣けます 😢

■ No.272 『オッペンハイマー (2023年 アメリカ映画)』

原爆の父と呼ばれ、原子爆弾を開発するためのアメリカの極秘プロジェクト・マンハッタン計画を指揮した理論物理学者J・ロバート・オッペンハイマーの成功と悲劇を描いた、実話に基づいた作品 💡 監督・脚本は『ダンケルク』、『インターステラー』等、本シネマコラムで度々御紹介のクリストファー・ノーランが手掛けてます 🎬 約3時間の映画ですが、キリアン・マーフィー演じる主人公オッペンハイマーが見せる人の強さと弱さの両面性に引き付けられ、いつのまにか没入してしまう力作 ✨ 史上初の核実験を成功させ、偉業を成し遂げた人物として当時称えられるわけですが、日本への原爆投下後、1950年代に入って彼はスパイ容疑をかけられ、聴聞会にて追及を受けることで彼自身の個人的な女性関係をも含めた赤裸々な事実が露呈されていきます… マンハッタン計画に関わったアメリカ陸軍将校役でマット・デイモン、原子力委員会の委員長役でロバート・ダウニー・Jr (一見彼とはわからない)、そして妻役は今や引っ張りだこのエミリー・ブラントが脇を固める大作となってます 🤗 人類にとってのパンドラの箱を開いたと言える原爆開発、深く重く考えさせられる1本 😢

■ No.273 『プレステージ (2006年 アメリカ映画)』

こちらは上記2作とは異なり、架空の物語の中に、実存した科学者が登場する作品 💡 本作に登場する科学者は、現在アメリカを代表する電気自動車会社の社名になっている、交流電気方式の発明者として名高い電気工学科学者ニコラ・テスラ 🎩 物語は19世紀末のロンドンを舞台に、過去の悲劇的な因縁により敵対関係となった2人のマジシャンのエスカレートする争いを描いたスリラー 🎪 2人のマジシャン役を、ヒュー・ジャックマンとクリスチャン・ベールが演じています。互いが客に披露するマジック内での妨害作戦が激化する中、ヒュー・ジャックマン演じるアンジャーは、誰も真似できない真の瞬間移動マジックを極めるため、人里離れた山麓で極秘研究を進めているある科学者に会うために渡米 🎈 その科学者がニコラ・テスラ そしてテスラを演じているのはあっと驚くデヴィット・ボウイ、うーむ素晴らしい紳士ぶり 🙏 まさにマジックをテーマにした映画にふさわしいドンデン返しの連続、最後までこの2人のマジシャンの決着点、眞の勝者を読み解くことは不可能 ? のことです 全てに騙されるな、そして大きな鍵を握るのが、テスラが開発した極秘装置なのです 🤫

もし御興味が沸いてきましたら、皆様もぜひ一度御鑑賞を (^_-)-☆

III.2026年 幹部による 新年の抱負



今年の抱負は「しなやかに、ゆるやかに」です。

ここ数年、大切にしてきた“楽”的気持ちを、今年はもう一步広げていきたいと思いました。

気負わず、心と体のバランスを保ちながら、しなやかに日々を過ごしていく。そんな年にしたいと考えています。

仕事でもプライベートでも、楽しむ気持ちを忘れず、余裕を持てるようになります。

“楽に行こう”の姿勢を、今年はより自然体で実践していきたいと思います。

(執行役員 営業統括部長 横野 和元)



今年の抱負は「前向きで成長」です。

今年の干支の午年は成長や成功・繁栄のシンボルとして縁起の良いものとされているそうです。植物の成長に例えると発芽・茎が伸び・葉が開き・花を咲かせる（実が付く）ように成長となります。

私も一昨年に還暦を迎えたが社会の流れが速く対応に時間が掛り過ぎると置いてきぼりにならぬよう新しい事を吸収していきたいと思います。馬のことわざで「馬も買わずに鞍を買う」があります。鞍は買った馬に合わせて買うものであるから物事の順序が逆である、の例えです。私自身も結果だけを考えて物事の順序を飛び越えて必要なポイントが抜けないようにしていきたいと思います。私自身もいろんな事を学びながらまだ成長を目指していきたいと思います。弊社も60年を迎えまだまだ成長し「社会に貢献できる企業」を目指していきます。本年もよろしくお願ひいたします。

(執行役員 長岡営業所長 斎藤 守)

今年の抱負は「斬新奇抜（ざんしんきばつ）」です。

有為転変、桑田滄海たる社会に置き去りにされる事なく、温故知新的精神も持ち合わせながら、閃きや思い付きを大切にし、これまでにならぬ着想で、我が社を躍進させたいと考えております。

創業60周年を経て、新たな年を迎えるにあたり午年に因み、会社や社員の皆様が飛躍的に発展、向上できるように、自分のすべき事を斬新奇抜に取り組んで参りたいと思います。

(本社 工事部 統括部長 星 冠)

今年の抱負は「何事もスピード感を持って」です。

本年は、丙午年。うまが駆け抜けるように、エネルギーに何事にも迅速にチャレンジしていく年にします。

本年も、宜しくお願ひ致します。

(本社 営業部 部長 常木 範明)

今年の抱負は

「向上心を持ち明るく楽しく元気に頑張る！」です。

今年は60年に一度の丙午の年です

十干の「丙」と十二支の「午」が組み合わさった干支で、火の力が重なるエネルギーに満ちた年とされています。向上心を忘れず明るく楽しく元気に過ごせるように頑張ります。本年も宜しくお願ひ致します。

(本社 工事部 部長 安藤 雄二)



III.2026年 幹部による 新年の抱負



今年の抱負は「**無事故・無災害の達成**」です。

軽微なもののは依然続いておりますが、幸いにして重大災害に至っておりません。

【事故・災害発生ゼロ】を目指し社員及び関係協力会社一丸となって実現に向けた努力をいたします。ご協力お願いいたします。

(本社 安全管理部 部長 小柳 厚)

今年の抱負は、「**健康第一**」です。

やはり健康なくては、なにをするにも楽しめません。

日頃から、適度な運動で体力をつけ、何事にも前向きに捉えるようこころがけ、食事には気を付けながら、明るく楽しくに過ごしていけたらいいなと思っております。

シゲル創業60周年記念の節目の年を迎えるにあたり、気持ちも新たに、仕事も趣味もこれまで以上に精力的に取り組んで行くつもりでおります。

どうぞ本年も宜しくお願い致します。

(長岡営業所 工事部 部長 廣川 和徳)



今年の抱負は「**充実した1年**」です。

日々の業務を通じて経験と知識を積み重ね、更なる成長を実感できる充実した1年を目指します。

(本社 工事部 部長 斎藤 悟)



今年の抱負は

「**チャレンジして失敗を恐れるよりも、**

何もしないことを恐れろ。」です。

最近は、慣れや、無難に事を進めることが当たり前になっており、様々なことに挑戦することがなくなっています。社内外問わず、これはと思ったことについて、意欲的に意見や行動を起こし、チャレンジし続けて行こうと思います。

(本社 工事部 副部長 藤田 尚行)

今年の抱負は「**ライフ・ワーク・バランスを大切に**」です。

昨年は、様々な条件により年末まで現場があり、大変忙しく慌ただしい日々が続いた一年がありました。今年も忙しくなりますように、と願いながらも、その忙しさとどのように取り組むかが課題となります。働き方改革を進めていくなかで仕事を分散させ、自身でやることはやり、他部署に依頼できることはお願いしながらライフ・ワーク・バランスを大切にし、充実した一年にしたいと思います。本年も宜しくお願い致します。

(長岡営業所 営業部 副部長 近藤 祐希郎)



今年の抱負は「**ライフ・ワーク・バランスを大切に**」です。

昨年は、様々な条件により年末まで現場があり、大変忙しく慌ただしい日々が続いた一年がありました。今年も忙しくなりますように、と願いながらも、その忙しさとどのように取り組むかが課題となります。働き方改革を進めていくなかで仕事を分散させ、自身でやることはやり、他部署に依頼できることはお願いしながらライフ・ワーク・バランスを大切にし、充実した一年にしたいと思います。本年も宜しくお願い致します。

(長岡営業所 営業部 副部長 近藤 祐希郎)

